
Pièces 6 Pièces

Superficie 142 m²

Référence 66-05

Prix 498 000 €

Uzès
Appartement à vendre (30700)
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Ce très bel appartement se place au cœur du centre historique D’uzès et offre une

qualité de VI idyllique. Situé au second étage D’un immeuble XVIII, cet appartement

a  fait  L’objet  D’une  restauration  totale  en  2023  et  offre  un  cadre  de  VI

contemporain  dans  un  immeuble  iconique  du  centre  historique.  Le  hall  D’entrée

accueille  les  hôtes  et  mène  agréablement  à  la  superbe  pièce  de  VI  à  double

exposition.  Un  ilot  central  délimite  judicieusement  L’espace  cuisine  et  offre  de

larges  plans  de  travail.  Le  salon  très  spacieux  est  particulièrement  lumineux.  Une

cheminée rythme L’espace et dessine une ...

This  beautiful  apartment  is  located in  the  heart  of  the  historic  centre  of  Uzès  and

offers  an  idyllic  quality  of  life.  Located  on  the  second  floor  of  an  18th  century

building, this flat was completely restored in 2023 and offers a contemporary living

environment in an iconic building in the historic centre. The entrance hall welcomes

guests and leads pleasantly into the superb double-exposed living room. A central

island judiciously delimits the kitchen area and offers large work surfaces. The very

spacious living room is particularly bright. A fireplace gives rhythm to the space and

creates ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

Contacter l'agence
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